Ecole Gratien Candace

Classe de CM1-CM2 A

De Mme Cangou

Baillif, 18 Octobre 2024

Récapitulatif de 2 rencontres lors de « la Semaine Bleue »

Les Solid' olympiques

Le mardi 4 octobre, les cm1-cm2 de notre école Gratien Candace ainsi que des élèves de Saint-Robert ont participé à des activités sportives avec des ainés. C'était pour la « Semaine Bleue ». Après un accueil chaleureux, une ainée accompagnée de 2 élèves ont parcouru le stade avec la flamme olympique.

Ensuite, des groupes mixtes (personnes âgées et élèves) ont été composés.

Nous avons fait : du tir à l'arc, du tir à la corde et même de la course en sac. C'était drôle. Les élèves les plus valeureux ont gagné des médailles. Quelle belle matinée!

Jhaymila: « C'est une expérience qui restera gravée dans mes souvenirs! »

Jaïna : « C'était formidable de partager avec les ainés ! »

Eloane: « C'est exceptionnel parce qu'on ne fait pas cela tous les jours! »

Olympiades des mots

La flamme des « Olympiades des mots » a été allumée par des séniors et des élèves de Candace pour une dictée intergénérationnelle. Avant de commencer, i nous avons dansé à la ronde et fait des jeux d'antan. Quelle belle découverte!

Petits et grands ont collaboré à la dictée dont le titre était « L'éducation physique », tirée d'un livre ancien.

A la fin Madame La Maire a remis les diplômes à tous les duos.

Nous avons adoré ce partage avec les séniors.

Cordialement.